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 Vous êtes convoqués à la réunion du Conseil d’établissement  

Le mercredi 14 juin 2023 

18 h en présentiel au salon du personnel 

18 h léger goûter et ensuite la séance débute à 18 h 30 

Ordre du jour  

 

1. Présence et vérification du quorum 
 
 

• Lidija Pujic 

• Kim Jessome 

• Benoit Paquin 

• Isabelle Gagnon 

• Annie Montpetit  

• Antoine Douville  

• Julie Villeneuve 

• Isabelle Bergeron 

• Louise Beauchamp 

• Dominique Kenney 

• Marie-Pierre Léger  

• Isabelle Banninger 

• Sacha Baharmand 

 
 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour (CE-22-23-41) 
 

Approuvé : 18h40 

Proposé : Antoine Douville 

 
 

3. Adoption du procès-verbal de la séance du 24 mai 2023 et suivis (CE-22-23-42) 

Adoption du procès-verbal 

 Correction de la coquille de virutel pour Virtuel 
 Clarification sur les points d’approbation 
 On a clarifié ce qui est en jaune 
 Point 6 et 8.3, correction de coquilles 
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Approuvé : 18h44 

Proposé : Annie Montpetit 

Suivi : On n’a pas besoin (sauf budget) pour appuyer une proposition 

 

4. Mot de la présidente 

Merci à tout le monde et souhait de bon été et souhaite et de bonne chance à Émilie Séguin dans ses 
nouvelles fonctions. 

 

5. Mot de la représentante de l’OPP 

Aimerait mentionner l’activité de friperie qui a eu lieu aujourd’hui et le dernier dîner Pizza de demain et que 
l’OPP sera présent pour le 25e et Émilie Séguin va faire le point avec la personne qui va la remplacer pour 
bien fonctionner le tout. 

 

6. Mot du représentant au comité EHDAA 

Le dernier comité de l’année a eu lieu le 5 juin et la planification de l’an prochain a été réalisée. Il y a eu une 
présentation sur les activités parascolaires qui a eu lieu. Suivi aussi pour le changement de nom et nous 
sommes rendus à l’étape de la gouvernance. Il aimerait que la députée provinciale soit impliquée pour faire 
bouger le dossier.  

 

7. Intervention du public :  

Aucun 

 

8. Mot de la direction : 
 
Merci à tout le monde du CÉ, elle aime la participation et l’implication et aimerait remercier les membres du 
personnel enseignant dans le contexte de la négociation. Souhaite bonne chance à Émilie Séguin dans ses 
nouvelles fonctions. La nouvelle personne qui va le remplacer est Vincent Giroux, un enseignant du 
secondaire. Il a une formation de militaire et de l’expérience. 
 
Selon le plan d’effectif et les surplus du centre de service, l’adjoint sera temporaire, donc sur une base d’un an. 
La personne a donc été choisie pour se mouler dans l’école rapidement et le candidat semble parfait pour le 
poste. Il sera aussi à l’école Côte du Nord.  
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8.1 Mise à jour en clientèle 2023-2024 
 
 
Nous sommes à 22 groupes et maintenant à 505 élèves et on a 33 surplus qui ont été gérés. Il ne reste qu’une 
famille de 3 enfants à gérer, mais la gestion des surplus est terminée. Aucun finissant ne va quitter finalement.  
 
 

8.2 Bilan de la direction et enjeux 2023-2024 
 
Elle parle de ses bons coups et de ses défis 
 
Bien : 
 

1. Gestion du personnel dans un contexte de mouvement de main d’œuvre 
2. Avancement du projet éducatif 
3. Bonification des PEH (proposée aux élèves Handicapés) dont certains dédiés au préscolaire 
4. Introduction des valets de l’école 
5. Introduction des équipes de surveillances (on reconnait l’expertise du personnel pour permettre au 

personnel enseignant de mieux cibler les besoins) 
6. Foire d’accueil du Plateau (par exemple pour les familles immigrante)  
7. Entrevue d’inscription à l’interne pour permettre de mieux évaluer les élèves pour optimiser le 

processus. 17 parents ont fait une entrevue.  
8. Table du plateau (5 écoles) pour mieux planifier 
9. Retour du parascolaire 
10. Projet « On Bouge » est une réussite et va revenir 

 
 
Défis 
 

1. Sécurité lorsqu’un élève a une blessure. Pour la sécurité on doit former et informer l’équipe en cas de 
problème médical, quoi faire, etc. Surveillance améliorée de la cour d’école. 

2. Améliorer la communication avec tout le monde (personnel, parents, etc.) 
3. Besoin EHDAA 

 
 
 

8.3 Nouvelles du comité pour les célébrations du 25e de notre école 
 

14 Septembre, mais il va y avoir beaucoup de choses 
 
 
Discussion aussi avec la friperie. 1re fois, 171 items partis, la 2e on a eu 71 articles vendus et 11 sacs 
alimentaires ont été vendus. Nous allons améliorer le processus et voulons continuer le tout.  

 
9. Décisions : 

           9.1.1 Adoption du plan de lutte contre la violence et intimidation : (CÉ-22-23-43) 
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 Madame Séguin a travaillé avec l’équipe des TES 
 Madame Beauchamp parle de correction de quelques coquilles dans le document (par exemple 2023 

et non 2022) 
 Beaucoup de travail à faire et nous voulons reconduire les 3 mêmes objectifs 

 
Nous nous fondons sur l’historique de la terminologie et le Centre de services a été de manière 
historique, mais nous sommes ouverts aux changements.  

 
Discussion aussi sur l’identité de genre 
 

Approuvé : 19h26 

Proposé : Isabelle Bergeron  

 
           9.1.2 Adoption du rapport annuel du conseil d’établissement : (CÉ-22-23-44) 
 

o Question sur le document, il manque le mois de mai et nous devons ajuster les dates dans la section 
2.1 

 
Approuvé : 19h30 

Proposé : Benoit Paquin 

 
 
           9.1.3 Présentation du projet éducatif 2023-2027   : (CÉ- 22-23-45) 
 
Encore un document de travail et a été discuté dans un comité de pilotage. On peut encore changer les 
choses. Page 16 et 17 est plus important. Mention des années 2-4-6 qui sont les années terminales d’un cycle. 
L’échelle comparative est basée sur les élèves qui ont au moins 64%. Le consensus est que les gens adhèrent 
au projet de l’écriture. 
 

o Question : Dans l’objectif lecture on mentionne EDHAA, mais pas à la fin du document 
o Parce que on veut cibler la lecture pour EDHAA 

 
o Question : 64% vient de quel endroit? 

o Cela a été déterminé par un groupe de travail qui aide à soutenir le système scolaire et en 
moins de 64%, cela indique que l’élève est en difficulté 

o Commentaire : Pour les défis de la communication, cela vient de tout le monde, mais chacun a son rôle 
à jouer (lien aussi avec le point 8.2) 

o Ajouter une légende pour mieux comprendre les acronymes (1re page, mais aussi dans le document et 
revoir) 
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Approuvé : 19h55 

Proposé : Julie Villeneuve 

 
10 Informations :   

10.1         Budget de fonctionnement du C.É et priorités du CÉ 22-23 

-Ajustements sur la friperie 

-Le document sera présenté en octobre 2023 qui va avoir un solde de 21k +- 

-On va voir l’an prochain si des postes de dépenses seront revus 

10.2       Mot de la représentante du comité de parents 
 
Dernière réunion fin mai et discussions sur le bassin 037, impossible de satisfaire tout le monde. Il va y avoir 
une réunion extraordinaire pour finaliser le tout.  
 
Il y aura une séance publique à l’automne 
 

10.3       Mot du représentant de la communauté 
 
Sa perspective de l’extérieur est que notre école est bien gérée. Le fait que 8 candidats ont voulu venir comme 
adjoint(e) est une bonne chose. 
 
Bonne chose de faire des plaintes pour la vitesse autour de l’école. Plusieurs discussions autour du tout et il y 
a une amélioration, mais encore du chemin à faire.  
 

10.4       Mot du personnel du service de garde 
 
 
Aimerait continuer sur le fait que tout se passe bien ici et avec la collaboration de tous. Les besoins changent 
dans le temps et c’est pour cela que l’aspect collaboratif est super important. Parle aussi des séances 
d’affectation et que la stabilité est la clé. 
 
 

10.5         Mot du personnel enseignant 
 

Merci à tous! 
 
11 Correspondance (aucune) 
 
 
ddd 
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12 Varia :  

Rien 

 

13 Levée de la séance (CE-22-23-46)  
 
 

Approuvé : 20h32 

Proposé : Isabelle Bergeron 

 
 
 

Présidente                       Directrice 
Kim Jessome                                                       Louise Beauchamp 


